

P R E S S E M I T T E I L U N G

IdW tagt zum Thema Digitalisierung:

„Wie verändert die Digitalisierung unser Leben?“

Sebruck – „Wie verändert die Digitalisierung unser Leben?“ Diese Frage hat der Informationskreis der Wirtschaft Traun/Alz, kurz IdW, bei einer Veranstaltung mit dem oberbayerischen Holzbauspezialisten Regnauer Fertigung untersucht.

Im Zentrum der jüngsten Mitgliederveranstaltung des Informationskreises der Wirtschaft Traun/Alz, kurz IdW, bei einer Veranstaltung mit dem oberbayerischen Holzbauspezialisten Regnauer Fertigung stand das Thema Digitalisierung und ihre Auswirkungen auf unser Leben.

Die Begrüßung übernahm Gastgeber Michael Regnauer, Geschäftsführer von Regnauer Fertigung. Im Anschluss informierten Prof. Dr. Ehrenberger, Präsidentin der Hochschule der Bayrischen Wirtschaft, Thorsten Delbrouck, Chief Information Security Officer von Giesecke & Devrient, Frank Rohde, Personalleitung Adobe Deutschland und Josef Willkommer, geschäftsführender Co-Eigentümer von TechDevision die Gäste über Herausforderungen und Themen im Zusammenhang mit der Digitalisierung.

Als Mittler zwischen Wirtschaft & Öffentlichkeit bzw. Gesprächspartner für Zielgruppen aus der Politik und anderen öffentlichen Gruppen zu Themen wie Wirtschafts-, Gesellschafts- oder Tarifpolitik geht der IdW davon aus, dass die Digitalisierung einen bedeutenden Einfluss auf alle

Lebensbereiche hat. Um eine erfolgreiche Zukunftssicherung für die Mitgliedsunternehmen sicherzustellen, sei eine klare Digitalisierungsstrategie notwendig. Dabei gehe es nicht nur um Infrastrukturprojekte sondern auch um das Verständnis und die damit einhergehende Qualifizierung der Fach- und Nachwuchskräfte, so die Aussage der IdW-Experten. Berücksichtigt werden sollen dabei auch Themen wie Digitalisierung und Datenschutz. Hier wird der seit 1976 als Zusammenschluss mittlerer und großer Unternehmen des Wirtschaftsraumes Traun und Alz.fungierende IdW auch mit der Wirtschaftsförderung des Landkreises Traunstein kooperieren und Maßnahmen entsprechend begleiten.

Als Beispiel für eine erfolgreiche Digitalisierungsstrategie lernten die Tagungsteilnehmer das Konzept des Holzbauspezialisten Regnauer kennen. Dieser setzt konsequent auf Industrie 4.0. Durchgängige Datensätze und CAM/BIN-Technologie sorgen für eine der höchsten Vorfertigungs-raten im Fertigungsbau. Jährlich werden rund 50.000 qm Fläche in der Fertigung in Seebruck am Chiemsee hergestellt. Regnauer sieht die Digitalisierung aber nicht auf Rationalisierung und Optimierung der Produktionsmöglichkeiten beschränkt: „Es geht hier um einen ganzheitlichen Prozess, der fast alle Bereiche eines Unternehmens umfasst“, erklärt der Geschäftsführer. So werden neue Fähigkeiten beim bedienenden Personal und neue Abläufe benötigt. „Schon heute kann der Kunde sein Haus dreidimensional vor Kauf besichtigen oder aber es auf sein Grundstück projizieren lassen“, fährt er fort, „dies wird sich in Zukunft sicher noch weiter ausbauen. Wir stehen hier vor dem nächsten großen Entwicklungssprung.“

Zur Unternehmensgruppe Regnauer

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde und heute in zweiter und dritter Generation von Engelbert und Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde, baut Häuser von A bis Z, aus einer Hand.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3

81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: ryll@rylltext.com

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr